

Notre association « Fleurs de Batié » œuvre pour le zéro gaspillage et l'économie solidaire.

Dons de particuliers

- ✚ Vêtements
- ✚ Linge de maison
- ✚ Brocante
- ✚ Vaisselle
- ✚ Mobilier
- ✚ Jeux et jouets
- ✚ Puériculture

Ils sont

- triés
 - nettoyés
 - lavés et repassés
 - remis en état
 - contrôlés
 - étiquetés
 - entreposés
- par des bénévoles de l'association, les lundis et jeudis.

Puis ils sont

vendus à bas prix pour permettre à toute la population de Grasse, Le Plan et Mouans Sartoux d'en profiter au cours des

Brocantes de Fleurs de Batié

- ✚ en octobre
- ✚ en décembre
- ✚ en mars
- ✚ en juin

Les invendus sont ensuite donnés à diverses associations :

- ✚ Pour les demandeurs d'asile de Vintimille
- ✚ Liens avec l'Ukraine
- ✚ Gitans du Plan
- ✚ Action humanitaire du Pays de Grasse
- ✚ Emmaüs de Mouans Sartoux
- ✚ Montagn'habits
- ✚ Magasin de fripes
- ✚ Grasse pour la solidarité

Ce qui n'est pas donnable atterrira dans les bennes de la déchetterie.